

ABSTRAK

Melda Nurul Umma, 2022, "*Pergolakan Emosi Dalam Kumpulan Puisi Doa Untuk Anak Cucu Karya WS. Rendra*", Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Madura Pamekasan, Pembimbing: Moh. Faridi, M.Pd.

Kata Kunci : *Pergolakan Emosi, Puisi.*

Isi dalam sastra khususnya puisi merupakan luapan penyair yang mengalami berbagai keadaan sehingga menyebabkan terjadinya emosi pada setiap kata-kata yang ditulisnya. Emosi merupakan suatu gejala psiko-fisiologis yang menimbulkan efek pada persepsi, sikap, tingkah laku, serta mengejewantah dalam efek ekspresi tertentu. Emosi pada dasarnya melibatkan berbagai perubahan tubuh yang tampak dan tersembunyi, baik yang diketahui maupun tidak, seperti ekspresi wajah, perubahan suara, perubahan denyut jantung, tekanan darah, gemetar, pucat, dan menangis. Perubahan tersebut merupakan akibat respon tubuh terhadap apa yang dirasakan oleh berbagai hal misalnya, jika seseorang sedang mendapatkan rejeki akan terjadi respon berupa emosi senang, sebaliknya jika orang itu mendapatkan bencana akan mengalami emosi sedih. Rumusan masalah pada penelitian ini adalah "Bagaimanakah pergolakan emosi dalam kumpulan puisi *Doa Untuk Anak Cucu* karya WS. Rendra?" permasalahan pokok tersebut selanjutnya diperinci sebagai berikut: 1) Bagaimanakah pergolakan emosi bentuk senang dalam kumpulan puisi "*Doa Untuk Anak Cucu*" karya WS. Rendra? 2) Bagaimanakah pergolakan emosi bentuk sedih dalam kumpulan puisi :*Doa Untuk Anak Cucu*" karya WS. Rendra?

Penelitian ini bermaksud untuk mendeskripsikan secara objektif mengenai: Pergolakan emosi bentuk senang dan bentuk sedih dalam puisi *Doa Untuk Anak Cucu Karya WS. Rendra*.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian kajian pustaka, tehnik analisis data dilakukan dengan cara: identifikasi, klasifikasi, interpretasi, dan deskripsi pergolakan emosi dalam kumpulan puisi *Doa Untuk Anak Cucu Karya WS. Rendra*.

Hasil penelitian pergolakan emosi dalam kumpulan puisi *Doa Untuk Anak Cucu* karya WS. Rendra sebagai berikut: 1) pergolakan emosi bentuk senang ditunjukkan pada usaha pengarang dalam mendekati diri kepada Tuhan dan atas kebesaran kecintaannya kepada Tuhan. 2) pergolakan emosi bentuk sedih ditunjukkan pada usaha pengarang dimana dalam keprihatinan bangsa yang semakin terpuruk akibat sistem pemerintahan yang tidak adil.

